

Polwan Edukasi Siswa SD Bijak Gunakan Medsos dan Cegah Bullying

Panji Rahitno - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Aug 19, 2024 - 14:28



KAB. CIREBON - Polisi wanita (Polwan) Polsek Klangeran berseragam lengkap menyambangi SDN 2 Serang, Kecamatan Klangeran Kabupaten Cirebon, Senin (19/08/2024). Adapun Polwan Polsek Klangeran Polresta Cirebon tersebut bernama Aiptu Nilawati yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas Desa Bersama dengan Babinsa Serta Warta memberikan Edukasi terkait penggunaan media sosial, kasus bullying, narkoba, obat-obatan terlarang, dan kenakalan anak lainnya. "Memberi edukasi tentang penggunaan media sosial dengan bijak, agar anak-anak tidak terpengaruh oleh berita yang belum jelas kebenarannya," kata Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni S.H.,S.IK.,M.H. melalui Kapolsek

Klangenan AKP Ngatidja S.H.,M.H. Kata dia, edukasi tentang bahaya narkoba, obat-obatan terlarang serta kenakalan remaja (tawuran) ini dilakukan sebagai upaya pencegahan sejak dini. Hal ini menurutnya penting dilakukan. "Membentuk akhlak baik dimulai sejak dini, kami dari kepolisian berharap generasi penerus bangsa ini terhindar dari segala bentuk kejahatan guna mewujudkan harkamtibmas di wilayah masing-masing," ujarnya. Menurut Ngatidja, polisi tidak dapat bekerja sendiri dalam mencegah kriminalitas yang terjadi yang kerap dilakukan oleh anak remaja, tanpa bantuan dari masyarakat dan lingkungan sekolah. Kasat Binmas Polresta Cirebon AKP Edi Baryana S.H. menyampaikan gagasan untuk memberikan edukasi hal itu terhadap anak usia dini dengan sasaran anak-anak sekolah dasar. "Saat didalam lingkungan sekolah anak-anak itu menjadi tanggung jawab tenaga pendidik (guru), dan di luar lingkungan sekolah orang tua memiliki kewajiban untuk mengontrol kegiatan anak diluar," tambah nya. Edi mengucapkan kegiatan penyuluhan dan pembinaan akan terus dilakukan pihaknya dengan mendatangi langsung sekolah-sekolah yang ada di Kabupaten Cirebon, baik itu tingkat SD, SMP, maupun SMA. "Kegiatan penyuluhan dan pembinaan sejak dini akan terus kami lakukan bekerja sama dengan sekolah-sekolah yang ada di wilayah hukum Polresta Cirebon," pungkasnya.